

## Latin America's Perspective of Korea

라틴아메리카의 눈으로 본 한국

### Un viaje magnífico a Namiseom

Haru Cordero Martínez

Corea del Sur, es un país con una gran importancia comercial, cultural, financiera y turística, que ha sabido unir tradición y modernidad sin perder su esencia, donde los monumentos ancestrales se funden con los edificios modernos. Este país no solo es famoso por su tecnología, sus productos de belleza de alta calidad, sus grupos de música pop, sus telenovelas que han sido fenómenos globales, sino también por sus paisajes, su infraestructura, su gastronomía y por ese ambiente de seguridad que ofrece, en mi opinión es sin lugar a duda un creador de experiencias únicas que perduran en la memoria para siempre.

Una de esas mágicas experiencias en este hermoso país, es la visita a Namiseom (남이섬), una isla en forma de media de luna de 462.809 m<sup>2</sup> aproximadamente, ubicada en Chuncheon, en la provincia de Gangwon y formada por aguas bloqueadas que generaron un lago debido a la construcción de la represa Cheongpyeong; en ese entonces nadie imaginó que cobraría la popularidad que tiene hoy día.

Esta isla se encuentra a unos 63 km de la ciudad de Seúl, por lo que debido a su cercanía a la capital coreana es un destino turístico muy visitado. Quizás gran parte de la fama que Namiseom tiene hoy en día, se debe a que



Visita a Namiseom (Fuente: autora)

ha servido de locación de famosas telenovelas coreanas. Sin embargo, personalmente considero que los elementos que permiten atraer cada año más y más visitantes, sin duda, son los atractivos naturales de la isla en conjunto con su evolución turística. Este hermoso destino está lleno de magia, hermosos paisajes, degustaciones gastronómicas, áreas de relajación y diversión, una gran diversidad de flora y fauna que cualquier amante a la naturaleza no se puede perder. A mi particularmente me proporcionó un escape muy necesario de la vida de la ciudad.

Para recordar un poco de historia, su nombre Nami hace referencia al general del mismo nombre, quien logró una gran victoria contra los rebeldes durante la dinastía Joseon y tras su muerte fue sepultado en la isla. Un dato muy curioso sobre esta isla es que el 1º de marzo del año 2006 declaró su independencia cultural y renació como la República de Naminara. Esta tiene



Visita a Namiseom (Fuente: autora)

su propia bandera, himno nacional, pasaporte, monedas, sellos, tarjetas telefónicas e incluso una certificación de ciudadanía. Cuando llegas te hacen sentir como si realmente estuvieses en otro país.

Este hermoso destino turístico tiene el enfoque de naturaleza en armonía con el arte, y con este fin ha venido trabajando en colaboración con la UNICEF y la UNESCO. En diciembre del 2010, el parque infantil de Namiseom fue designado por la UNICEF: Parque amigable para los niños, esta fue la primera vez que un parque en Corea recibe esta designación y el número 14 en el mundo.

Para llegar a Namiseom se tienen varias alternativas: pueden ir en tren (ITX), autobús o metro. Si tomas esta última opción, como fue mi caso, se debe tomar la salida 1 de la estación Gapyeong de la línea Gyeongchun y podrán ver un cartel que indica la dirección hacia la isla Nami. Luego se debe caminar alrededor de unos 20 minutos para llegar al muelle y allí se toma un ferry que te lleva al destino final. También puedes tomar un taxi o un autobús desde la salida del metro hasta el muelle, siendo esta la opción



Visita a Namiseom (Fuente: autora)

más rápida y sus tarifas son accesibles. Otra opción que usan muchos turistas es tomar un autobús desde el área de Insadong en Seúl hasta el muelle de la Isla de Nami por unos 15.000 wones ida y vuelta.

Una vez en el muelle, se debe comprar el boleto de admisión a Namiseom que cuesta 10.000 wones. Este boleto es completo, incluye tanto la ida como el regreso en el ferry. Un aspecto positivo es que los extranjeros pagan 8.000 wones, presentando el pasaporte o la tarjeta de residencia coreana. Para quienes disfrutan de la adrenalina pueden cambiar el acceso en ferry por uno más extremo, accediendo a la isla en tirolina, pero tiene un costo mayor. Esta parece una opción muy divertida, rápida y es una buena manera de disfrutar de vistas increíbles de este hermoso lugar. El viaje en ferry dura aproximadamente 5 minutos y en él te puedes deleitar de un paseo panorámico y de lindos paisajes. Al llegar me encontré con un bosque lleno de árboles que parecen sostener el cielo y abren áreas verdes donde ardillas,



Visita a Namiseom (Fuente: autora)

avestruces, conejos, gansos, pájaros, patos y pavos dan la bienvenida a los visitantes.

Todo está muy bien conservado y algo que me encanta de este hermoso lugar es que los colores de la isla cambian de acuerdo con la estación. Es cualquier época del año vale la pena visitarla y podrán notar cada estación en su máxima expresión. Particularmente fui en otoño, donde comienzan a descender las temperaturas y las hojas de los árboles cambian su color verde por tonalidades que van pasando desde amarillo hasta ocre, y muchas de ellas ya secas, caen ayudadas por el viento. En primavera me han comentado que es muy hermoso, porque la isla se tiñe de flores de cerezo. Una de las características especiales de este lugar es que no hay postes de cables de electricidad a la vista. Puede que esto no suene como algo fuera de la común, pero si vives en grandes ciudades, definitivamente lo notarás.

Durante el viaje disfruté relajarme cerca del lago, tomando un rico



Visita a Namiseom (Fuente: autora)

chocolate caliente y admirando la naturaleza. En la calle principal hay un sendero con muchísimos árboles altos (metasecuoyas) en los costados perfectamente alineados, que al recorrerlo ofrece una sensación de paz y tranquilidad. Este se ha convertido en uno de los lugares más famosos de la isla, sobre todo después de que hiciera su aparición en la serie de televisión coreana: Sonata de Invierno. Aun cuando han pasado varios años desde que esta serie estuvo al aire (en el 2002), en la isla aún hay muchos lugares conmemorativos, como una estatua de los actores en la escena del primer beso, mapas que muestran cada una de las locaciones y hasta breves reseñas de su historia.

Para aquellos que sean más activos pueden alquilar una bicicleta para recorrer toda la isla. También se proporciona, con un costo extra, la opción de un paseo en tren o vehículos eléctricos para recorrerla. Yo opté por la opción de caminar y aprovechar al máximo de sus instalaciones, encontrando una gran cantidad de actividades para ver y hacer, por esta razón recomiendo disponer el día entero en este destino de ensueño, ya que la idea es vivir una experiencia completa del lugar.



Visita a Namiseom (Fuente: autora)

Además de la naturaleza, Namiseom ofrece muchas experiencias excitantes, como programas culturales y artísticos, funciones musicales y teatrales, una gran variedad de jardines temáticos, botes para pasear por el lago, instalaciones de aventuras extremas para aquellos adictos a la adrenalina, que ofrecen una experiencia divertida tanto para grandes como niños (tirolinas, columpios, trampolines, etc.), pistas de patinaje, campos de tiro y mucho más. Para los más pequeños hay un parque infantil hermoso donde podrán divertirse y explotar su creatividad. Adicionalmente hay varios museos como el de cera, el de cerámica tradicional y otras artesanías, que no solo exhiben sus productos, sino que es posible adquirirlos o aprender su metodología. Realmente es un lugar que ofrece actividades para todos los gustos. Yo particularmente disfruté mucho las actividades culturales, asistí a un concierto hermoso con instrumentos y danzas tradicionales coreanas.

Pude observar que la isla también tiene un hotel con una gran cantidad de cabañas y lindas instalaciones para los que decidan disfrutar de unos días

desconectados de la civilización. Con respecto a la gastronomía, podrás encontrar varios restaurantes y cafeterías a lo largo de las instalaciones, la mayoría de las opciones son por supuesto de comida coreana y hay un restaurante de comida italiana. Dentro de las especialidades gastronómicas que no pueden dejar de probar es el plato típico de la zona donde se ubica la isla, llamado Dak-galbi (pollo picante a la parrilla con vegetales), y pueden encontrar muchos restaurantes que lo venden. Otras opciones son las parrillas de carne de cerdo. Si van en época de frío un café o un chocolate caliente serán unos excelentes compañeros de tu experiencia. Además, como en toda atracción turística, encontré muchas ventas de recuerdos o souvenirs donde se pueden comprar desde accesorios femeninos hasta instrumentos musicales.

Para esta aventura no se pueden olvidar de su cámara para tomar fotos a los magníficos senderos y a cada rincón de este lugar paradisíaco. Esta isla es un oasis de cultura y diversión en armonía con la naturaleza, artistas de todo el mundo muestran su talento y es el sitio de numerosos eventos culturales que tienen lugar cada fin de semana, convirtiéndola desde mi punto de vista en una de las principales atracciones turísticas, culturales y artísticas de Corea.

Si les queda tiempo durante el día y aún tienen energía, pueden visitar Petite France. Una vez regresen del ferry pueden tomar un autobús que los lleva hasta la entrada de este pequeño pueblo construido con el estilo tradicional francés. En este pueden encontrar museos, restaurantes, cafeterías, múltiples espectáculos, hermosos paisajes y hasta una casa de huéspedes. Es un lugar diseñado para acercarte a la cultura francesa, experimentado sus tradiciones, sin duda otro magnífico lugar que les recomiendo visitar.

---

Haru Cordero Martínez — Nació en Venezuela y actualmente es freelancer en Corea.